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Antrag
zur SiEung der Bezirksvertretung am 21.1 0.201 5
zum Thema: öffnung von Einbahnstraßen für den Radverkehr.
Hier; Gustavstraße, Kluckstraße und Emmichstraße

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 4

die Fraktion Bündnis 90/DlE GRÜNEN in der Bezirksvertretung beantragt, die Bezirks-
vertretung Vohwinkel möge folgendes beschließen :

Die Gustavstraße, Kluckstraße sowie die Emmichstraße sollen für den Radverkehr in Gegenrich-
tung freigegeben werden.

Begnindung:

Die Freigabe von Einbahnstraßen ftir den Radverkehr in Gegenrichtung ist eine verkehrsrechtli-
che Möglichkeit, die es u. a. erlaubt, Umweg Fahrten für Radfahrer zu vermeiden und Gefahren-
situationen weitgehend auszuschließen, was vor allem für die Gustavstraße gilt.
Der verkehrsreiche Kaiserplatz und die nicht Radweg gesicherte Kaiserstraße können iiber die
Edith-Stein Straße und die Rottscheider Straße so sicher umfahren werden.

Das selbe gilt für die Kluckstraße und die Emmichstraße. Der Verordnungsgeber hat seit seiner
Novelle vom September 2009 die Voraussetzungen für die Einbahnstraßenfreigabe entspre-
chend gestaltet und die Verwaltungsvorschrift zu Zeichen 220 eröfinet die Freigabe mit
$ 45 Abs. I SIVO, der Verbote des fließenden Verkehrs nur dort erlaubt, wo 

"auf Grund der be-
sonderen örtlichen Verhältnisse eine Gefahrenlage besteht, die das allgemeine Risiko einer Be-
einträchtigung der in den vorstehenden Absätzen genannten Rechtsgüier erheblich übersteigt'.
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Radfahrcn schont das Klima ist vor allem leise, ezeugt keine Abgase und hält gwund. Wer mit
dem Rad einkauft, stärkt den Handel im Ort und trägt zur wirbchafilichen Belebung der Vohwin-
keler lnnenstadt bei. Es gibt viele Grtlnde, das Radfahren zu ftlrdem.

Wie bitten aus diesen Gründen dem vorliegenden Antrag zuzustimrnen.

Mit freundlichen Grtißen,

gez. Bärbara Naguib
( Fraktionssprecherin )

oez. Gerhard Sghäfer
(stellv. Bezirksbtlrgermeister)


